



明日を拓く

学校報
 令和2年12月17日
 No.34
 美郷町立美郷中学校

■「SOSの出し方研修会」秋山邦久先生講話



12月7日(月)、町福祉保健課の標記事業が1年生を対象に開催されました。講師は、長年秋田県内でスクール

カウンセラー等として活躍された秋山邦久先生(常盤大学教授、(株)越谷心理支援センター顧問)で、「自分も友達も大切に～心が苦しかった時の対応を知ろう～」と題して、約1時間、とても楽しく分かりやすいお話をしてくださいました。生徒一人一人が、自己理解や他者理解、そして人間関係づくりに役立ててくれるものと期待

しています。感想等の詳細は一年部報をご覧ください。



★卓球優勝＝3年2組



★ドッジボール優勝＝3年1組

★総合優勝＝3年1組

詳細は3年部報をご覧ください。

■「走る美郷」の土台を「走(🌀)美郷」で築く！

12月7日(月)から始業前15分間、体育委員会主催の「走(🌀)美郷」を展開中です。

冬季に体力・走力の向上を図ることにより、「走る美郷」の伝統を引き継ぐ気持ちを育み、心身を強化



しようというねらいで、毎年取り組んできました。部活動単位や個人での志願参加など、田沢湖を走ることができなかった煌輝学年の悔しさを胸に刻んで、多くの生徒が参加しています。

■煌輝学年球技大会♡入試に向けて団結の汗！

12月15日(火)午後、いよいよ本格化する受験勉強への英気を養うことなどをねらいに、体育委員会が中心となって球技大会を企画し、開催しました。多くの生徒が楽しみにしていたようで、大きなけがもなく、リフレッシュして学級の団結力を高めました。気持ちを切り換えて、進路目標の実現に向け、再スタートを切ってくれるでしょうか。1、2年生は3月に予定されています。

★バスケットボール優勝＝3年2組



【廊下で見つけた 五・七・五】

クリスマス テキストばかりの プレゼント
 サンタさん 僕に点数 くださいよ
 木枯らしと 勉強体に しみる時期
 サンタさん 僕に勉強 教えてよ
 クリスマス 私にください 暗記パン

切実ですね